A LA CLASE OBRERA, A LOS VECINOS DE OS BARRIOS, A LOS ESTUDIANTES, A L PUEBLO DE NAVARRA

Vemos como día a día, la situación va empeorando para nosotros. Continua mente nos hablan de situación de crisis, de inflacción, de que hay que tomar medidas para evitar el descalabro, de apretarse el cinturón, etc., y aunque no entendemos del todo algunas palabras, sí vemos claramente sus intenciones : Que seamos nosotros los que paguemos las consecuencias; esa es su lógica. Cuando la situación es buena, los beneficios para ellos; cuando va mal, que lo pague el pueblo. Pero el pueblo no se resigna dócilmente a esta situaci ón. La clase obrera, se muestra una vez más como el bastion más firme y decidido, luchando por mejorar sus condiciones de vida y de trabajo y contra las medidas que intentan tomar afectando a sus intereses. Luchas continuas en Cataluña (Seat, etc.), en Gipúzcoa, en Vizcaya (General Electrica, Balcok Febrelec, Astilleros, Aceros Olarra, etc.), en Valladolid (Fasa Ronault), en Madrid (CASA), en Gijón, en Galicia (Auxiliares de Astano) y en un largo etc que son estímulos que nos animan para luchar por nuestros convenios. Los estudiantes que se incorporan a las clases después de haber pasado multitud de cribas, presentendo solicitudes, matrículas en varios centros (pagando) por conseguir una plaza y se encuentran con una enseñanza al servicio del -Gran Capital, implantada con normas represivas (Jey de selectividad, planes de estudio claramente clasistas, etc.), tambien empiezan a luchar. Crece la indignación entre las amas de casa por la constante subida de los precios (aceite, azucar, las escuelas, el transporte, ...). Ja situación en el cam po llega a límites insoportables, donde los campesinos (labradores y ganaderos), después de su duro y costoso trabajo (abonos, piensos, maquinaria), sufren la gran decepción de ver cómo su producto se ve sometido al interés de cuatro ladrones que mangonean a sus anchas los precios para quedarse con

and the section

el beneficio. Con el fin de mantener esta situación, nos niegan toda clase de libertades para defendernos y cuentan con todo el aparato fascista (policía, guardia civil, Tribunales, etc.), para intimidarnos y reprimirnos cuando tenemos la "osadía" de plantarles cara. Todo esto, nos hace ver con claridad la necesidad y posibilidad de unir nuestro combate contra el enemigo co mún. Ante la sola idea de que el pueblo se pueda unir, ellos tiemblan y se introduce la división en su seno. Se preguntan: ¿Cómo frenar esta situación que se nos viene encima? Unos piensan que son demasiado blandos y que la solución es más mano dura; otros en darle un pequeño retoque (Aperturistas) y otros, que van un poco más lejos, hablan de Democracia, pero todos con la "sana" intención de seguir esquilmando al pueblo. Dando pasos concretos en la unidad del pueblo, las CC.OO., CC.BB. y PP., llaman a todo los hombres del pueblo a unir su combate en una jornada de lucha. Atodos los que se sientan solidarios con estos objetivos:

- CONTRA LA CARESTIA DE VIDA

Escalada de precios, colegios, libros, etc.; artículos de primera necesidad (aceite, azucar,..) por nuestras reivindicaciones específicas.

· - CONTRA LA REPRESION

Despidos, detenidos, torturas, tribunales especiales, ...

- CONTRA LA LEY GENERAL DE EDUCACION

Selectividad, participación (fascista), matrículas, ...
- POR LAS LIBERTADES DE REUNION, ASOCIACION, MANIFESTACION, HUELGA

!! A LA LUCHA'EL 11 DE DICIEMBRE !!

Comisiones Obreras de Navarra Comisiones de Barrios y Pueblos

Pamplona, 15 Noviembre de 1.974